



Einladung Partneranlass Do., 7. Juni 2018, 18:00 Uhr Schloss Schwarzenburg



Das Schloss Schwarzenburg

Das Schloss Schwarzenburg war Sitz der Amtmänner, später der Regierungsstatthalter. Erbaut wurde es 1573–76 als Ersatz für die im Unterhalt viel zu teure Grasburg, die Bern und Freiburg 1423 den Grafen von Savoyen abgekauft hatten. 1980–83 erfolgte eine Gesamtanierung durch den Kanton Bern, dem nach 1798 der Amtsbezirk zugesprochen wurde. Kauf durch die Stiftung Schloss Schwarzenburg 2009

Das Tätschdachhaus

Das Gebäude ist das letzte Tätschdachhaus mit wertvoller Originalsubstanz. Der Bau entstand nach 1575, wovon der Dachstuhl und die Südfassade noch in gutem Zustand sind. Die zwei Stuben stammen aus den 1770er Jahren und wurden wohl um 1870 als «Occasionswohnung» eingebaut. Das sogenannte «Hiimeli/Heimeli» war seit 60 Jahren unbewohnt und die offene Küche diente dem Dorfmetzger als Räucher- kammer

Programm

- 18:00 Uhr Treffpunkt beim Schloss Schwarzenburg (Park- plätze beim Schlossparkplatz oder Pflegezentrum sowie Schulhaus Schlossgasse)
- Anschliessend Führung im Schloss und im Tätschdachhaus
- ca. 19:15 Uhr Apéro je nach Witterung im Schlossgarten oder in der Schlosstube.
- ca. 20:00 Essen im Wappensaal

Anmeldung mit Anzahl Personen:

bis Montag 04.06.2018 an rotarykonolf@bluewin.ch
Beatrice Hofmann Tel. 079 546 82 84
Kosten: Essen inkl. Getränke ca. CHF 75.- pro Person